

Satelliten

Der Satellit vereinfacht den Prozess der Integration von „externen Gesundheitsfachkräften“ (HCPs) in den myoncare Careplan Manager. Satelliten können ausschließlich Benutzern zugeordnet werden, die die Rolle „Externer HCP“ innehaben. Folglich sind Patientinformationen nur für diese spezifischen externen HCPs zugänglich, wenn der QR-Code, der mit ihrem Satelliten verknüpft ist, von Patienten gescannt wird.

Es liegt in der Verantwortung des Kunden sicherzustellen, dass ihre AGB und Datenschutzrichtlinien die Aufnahme von „externen HCPs“ auf ihren Standort ermöglichen. Gegebenenfalls muss der Kunde erforderliche Verträge zwischen seiner Organisation und externen Gesundheitsfachkräften (HCPs) abschließen.



Wenn Sie im Aktionsmenü „Satellit hinzufügen“ auswählen, wird eine Maske mit einigen Pflichtfeldern angezeigt. Ein „(De-)Activate“-Button ganz rechts auf der Übersichtsseite ermöglicht es, Satelliten zu (de-)aktivieren. Wichtig ist, dass ein Satellit nur deaktiviert werden kann, wenn ihm keine Benutzer zugeordnet sind.

Wenn Sie als externe HCP-Rolle angemeldet sind, zeigt das Modul außerdem eine Liste von Patienten an, die demselben Satelliten wie der Benutzer zugeordnet sind, was die Koordination der fokussierten Versorgung erleichtert.

Bitte beachten Sie, dass Sie vor der Zuordnung von Patienten zu spezifischen Satelliten, den Satelliten erstellen müssen.